

Se viene el segundo pulso entre Gilinski y el GEA: Sura, el objetivo



GUARDAR

COMPARTIR

Durante el tercer trimestre de este año Grupo Sura reportó ingresos consolidados por 18,3 billones de pesos. FOTO MANUEL SALDARRIAGA

EMPRESAS ANTIOQUEÑAS

BOLSA DE VALORES

GRUPO SURA

GRUPO EMPRESARIAL ANTIOQUEÑO

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 20 HORAS



a+ a-

Con la venia de la Superfinanciera y la Bolsa de Valores, el Grupo Gilinski carga ahora por Grupo Sura. Será su segunda puja por una compañía del denominado Grupo Empresarial Antioqueño (GEA), pues también tiene en curso una Oferta Pública de Adquisición (OPA) por Nutresa.

¿Qué busca en Sura? Básicamente, **el conglomerado que lidera el magnate Jaime Gilinski Bacal quiere comprar una cantidad de acciones entre el 25,3% y el 31,6%**. En el mejor de los casos, la movida le permitiría tener casi una tercera parte del holding de servicios financieros.

La solicitud para lanzar esta OPA se hizo el 30 de noviembre pasado y el precio ofrecido por acción es de 8,01 dólares. Como indica el conducto regular, posterior a esto la Bolsa de Valores suspendió el título ordinario de Sura en el mercado bursátil.

Así, el último precio reflejado por la especie de la compañía antioqueña fue de \$25.150 y si se tiene en cuenta que al cambio de hoy la oferta de Gilinski en pesos colombianos es de \$31.530 por acción, quienes poseen títulos en Sura **están ante una oferta que incluye una prima de 25%**.

De cara al proceso que se viene —y que está sujeto a temas como el cuadernillo con todos los detalles de la OPA— algunos analistas ya hacen sus apuestas. En buena medida piensan que el precio ofrecido no sería convincente del todo.

Esto tomando como referencia que en el caso de la OPA por Nutresa, en el que la prima llegó a ser cercana al 40%, varios consideraron que lo ofrecido no respondía al valor real y potencial de la compañía. De hecho, **el propio Grupo Sura se bajó de ese proceso —al igual que lo había hecho Grupo Argos—** y no aceptó la propuesta de Gilinski por el conglomerado de alimentos.

Aunque considera que el valor de Sura en bolsa es como si estuvieran "regalando" los títulos, Sebastián Toro, fundador de la firma de educación financiera Arena Alfa, cree que el precio ofrecido por Gilinski no es bueno. En cierto sentido, piensa que ese Grupo le apunta a "comprar barato".

GEA destapa cartas

Si bien se trata de una empresa con un foco diferente, lo que ha pasado en la OPA de Nutresa devela algunas pistas sobre el valor que el GEA piensa que tienen sus empresas.

Argos, por ejemplo, consideró que aún con la prima ofrecida la oferta de Gilinski por Nutresa era fundamentalmente inferior al precio de la compañía y, en la misma línea, **Sura manifestó que se aleja significativamente del valor real**.

Ahora será Argos junto a Nutresa —además del resto de accionistas— los que evaluarán la propuesta por Sura, que Gilinski hizo a través de la firma JGDB Holding S.A.S.

Las condiciones en este caso son diferentes y, obviamente, el foco está sobre una empresa más robusta y con importantes participaciones; **Sura posee el 35,7% de Nutresa, el 49,36% de Protección, el 46,11% de Bancolombia**, 27,20% del Grupo Argos y 16,76% de Enka de Colombia.

Con corte a junio de este año, el Grupo de Inversiones Suramericana tenía 580.655.869 acciones en circulación, de las cuales 467.909.675 correspondían a títulos ordinarios. Todas estas fracciones estaban en manos de 15.703 accionistas.

En el listado de principales accionistas de la holding antioqueña figuran Grupo Argos, que posee el 27,72%; Grupo Nutresa, con el 13,04%; el fondo de pensiones Porvenir Moderado, con 7,90%, y Cementos Argos, con una tajada de 6,02%, entre otros.

Expectativa en el mercado

Un punto interesante de toda esta situación es qué pasará una vez se vuelva a transar la acción ordinaria de Sura. Pues bien, analistas consultados por Fedesarrollo ya dieron adelantos.

En la más reciente Encuesta de Opinión Financiera (EOF) de ese centro de pensamiento, **el 41,2% de los analistas ubicó la acción de Grupo Sura como la más atractiva en diciembre**, y se puso así en primer lugar por encima de Bancolombia, ISA y Nutresa, entre otras.

Por lo pronto, el remate de mes vendrá con noticias determinantes para el GEA, que afrontará el segundo pulso con Gilinski.

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMPARTIDO

MÁS RECIENTES

1

Bancolombia anuncia que se separa de Nequi

2

Álvaro Uribe denunció penalmente a Juan Manuel Santos

3

"He decidido dejar de jugar al fútbol": Agüero confirma su retiro

4

Nacional cierra el año con Junior, y así está el sonajero verde para 2022

5

El próximo lunes inauguran la Regional Norte-Oriental

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Economía colombiana crecerá más que en los últimos 100 años

>

Reserva Federal acelera retiro de estímulos económicos

>

En octubre, industria creció 10,1% y comercio 14,2%

>

Avianca volará avión con diseño inspirado en película 'Encanto'

>

Piloto de fracking podría adelantarse en Colombia